



Vorlage Nr. 17-O-26-0022

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 10. Mai 2017

Hinweis auf Sackgasse in der Konrad-Schollmayer-Straße

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, das bisher für die Konrad-Schollmayer-Straße stehende „Anlieger frei“-Schild um einige Meter nach vorne zu versetzen, idealerweise auf die Höhe des Rosenrondells.

Außerdem wird gebeten das Schild um das Verkehrszeichen 357-50 (Durchlässige Sackgasse für Fußgänger / Radfahrer) zu ergänzen.

Protokollnotiz Nr. 0043

1. Die Beratung des TOP wird auf die nächste Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Kostheim vertagt.
2. Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet um einen zeitnahen Ortstermin mit dem Tiefbau- und Vermessungsamt.

+

+

Verteiler:

1009 z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher